
智行理财网
缺乏虚拟货币交易监管平台(炒币是彻底没戏了吗？)

很多朋友对于缺乏虚拟货币交易监管平台和境内外虚拟货币交易平台网站将被取缔
、处置，炒币是彻底没戏了吗？不太懂，今天就由小编来为大家分享，希望可以帮
助到大家，下面一起来看看吧！
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境内外虚拟货币交易平台网站将被取缔、处置，炒币是彻底没戏了吗？

关于之前暴涨数万倍的数字货币，现在各种政策和消息不断。比特币从最高点13
万跌倒了4万左右，山寨币数字币甚至有跌到99%的。但是象哥要说，交易不会终
止，但是会有阶段性波动。在中国金融新闻网的消息出来，我第一时间的和币圈的
资深人士做了沟通。越是在消息满天飞，人心惶惶的时候，越是要听听专业人士的
想法和意见。我的朋友，数字交易所的CEO阿熊，他经历了数字货币起飞和发展，
调整的全过程，目前的项目就是数字货币交易平台和有关的智能投资顾问。综合他
的思考和意见，综合如下：

1、自从9.4后，目前所有的交易所，都已经是是海外公司了，不存在国内的交易所
这个概念。很多是在海外，但用户是国内用户。例如币安等交易所都出海了部分还
拿了日本牌照。因为日本政策对数字货币交易比较宽松，政策相对明确。

2、消息中提到的处理境内外交易所，其实这是两个概念，对于境内的，是完全可
以封杀的。但是对于境外的，相关部门能做的的就是封域名，但是很多都用客户端
了，这种政策其实扣动很多，实在不行，有需求的用户还能翻墙去进行交易。但是
现在很多交易所，也在回避风险，比如币安，就停止了大陆用户交易。主要是政策
风险考虑。

3、目前最关键的资金问题，现在很多出入金都早已采用场外c2c模式，启用分布
式去中心化了。就是化整为零，由原来集中到某一个地方交易，变成了普通用户之
间的交易了。这个从理论上来说，根本无法管制。或者即使管制，也不能杜绝。

4、以上是从法律空档、技术角度，当然从长远来说数字币行业还是会利好的，这
个是中国弯道超车的好机会，美国的核心是控制全球金融，控制了全球银行的swift
，朝鲜就是被swift这个系统剔除出去。谁掌握了游戏规则，谁就能在未来有话语权
。包括数字货币。
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还记得巴菲特那句话吗：别人贪婪时我恐惧，别人恐惧是我贪婪。

你或者周围的朋友有买比特币或其他货币吗，收益如何？欢迎留言讨论。

区块链和数字货币是下一个风口，了解更多内幕，关注识象财经！

虚拟货币监管实施细则

实施细则

“三条底线”：

①禁止挂钩人民币，绝不能和人民币进行双向兑换；

②控制使用范围，互联网积分的使用范围须在平台内部，一些平台上参与交易的不
同法人主体之间不能通用，消费者之间不能相互转让；

③限制持有收益，虚拟货币自身不可附加任何利息

中国为什么禁止虚拟货币

央行等多部门发文，明确虚拟货币相关业务活动属于非法金融活动。发行虚拟币、
挖矿等等相关活动应该算是彻底告别我国了。

我国对比特币等虚拟货币的态度一直比较明确，就是不认可虚拟币的合法地位，禁
止流通。这次的政策更为严格，也更为明确。直接把虚拟币相关业务归属为非法金
融活动。

国内为何如此彻底禁止虚拟币？

因为虚拟币极易被用来进行洗钱等犯罪行为。虚拟币因其不受政府控制、相对匿名
、难以追踪的特性，常被用来进行非法交易，成为犯罪工具、或隐匿犯罪所得的工
具。可以说，支撑虚拟币价格的就是国际上见不得光的非法资金。各种虚拟币目前
最大的用途就是进行非法交易以及洗钱。

用虚拟币来洗钱基本上没有成本，而且还能避税。做法也很简单，随便发行一种虚
拟币，让A以一分钱一个的价格买入十万个，以算力控制发行数量，然后发行方以
资金推动虚拟币的市场价格，假如从一分推到一块，这样就帮A洗干净了一千万。
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用虚拟币来洗钱，简单、容易、安全，这种方法也可以用来行贿，在电视剧《巡回
检查组》中就有以虚拟币进行行贿的情节。

近几年，我国一直持续推进反腐工作，众多贪官被捕。今年以来，金融系统就有2
9个高官落马。某些明星被封杀传言也与洗钱等非法交易有关。我国一直不认同虚
拟币，但并没有全面禁止，结合近期发生的事件，我国发布政策全面禁止虚拟货币
的原因应该就是防止不法分子利用虚拟币洗钱。

虚拟币除了被用来进行非法活动，还会造成能源的浪费。

虚拟币挖矿需要消耗大量电力，却不生产任何有价值的产品。我国在联合国大会上
承诺努力争取2060年前实现碳中和，实现碳中和要减少碳排放，而煤炭发电的碳排
放占了总量51%。要减少煤炭发电，那些高排放、高耗能的项目自然要淘汰，虚拟
币这种高耗能项目被禁止很正常。

国内禁止虚拟币是非常正确的决定，既能打击洗钱等非法行为，又能减少电力浪费
。甚至对炒币者抄底也有帮助，因为比特币在政策发布后短暂下跌，但又借势反弹
至五万美元以上了。

内地什么时候开放交易虚拟币

截至目前，内地政府尚未正式发布开放交易虚拟币的政策。1.原因：目前内地对于
虚拟币的态度比较谨慎，虚拟币交易平台也在不断地受到监管，没有明确的法律规
定。因此，政府还未有正式的开放政策。2.虚拟币是一种全球性的数字资产，因其
便利性和高收益性质受到越来越多人的关注。已经很多国家法律允许虚拟币交易，
但是也有一些国家对虚拟币交易进行禁止或限制。在保障消费者利益，防范金融风
险的前提下，内地是否有望在不久的将来开放虚拟币交易，还需要政府进一步的研
究、思考和评估。

文章分享结束，缺乏虚拟货币交易监管平台和境内外虚拟货币交易平台网站将被取
缔、处置，炒币是彻底没戏了吗？的答案你都知道了吗？欢迎再次光临本站哦！
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